



6 Pièces

167 m<sup>2</sup>

Réf. COUM230009

3 150 000 €

Courchevel

Appartement à vendre (73120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Exclusivité Savills, découvrez ce splendide appartement idéalement situé dans le quartier de la Rosière à Courchevel Moriond, à proximité des pistes. Aménagé sur quatre niveaux, accessibles par ascenseur, cet appartement de 167 m<sup>2</sup> possède une lumineuse pièce de vie avec cuisine ouverte et mezzanine offrant une vue imprenable sur les montagnes, 5 chambres en suite, balcon avec bain à remous, une grande terrasse ainsi qu'un double garage. L'appartement se compose: Au rez de chaussée: - Un double garage, - Une entrée, - Une chambre cabine avec un lit superposé et une salle de bains. Au 1er et 2ème ...

Sole Agents. A contemporary apartment with panoramic mountain views, ideally located in the Rosière district of Courchevel Moriond, close to the slopes. Arranged over four levels, with lift, the accommodation of 167 sq m features an open plan reception room with modern kitchen, mezzanine level and extensive terraces with jacuzzi, in addition to five en suite bedrooms and a double garage. The apartment consists of: On the ground floor: - A double garage, - An entry, - A cabin room with a bunk bed and a bathroom. On the 1st and 2nd floors: - Four bedrooms with a double bed and four en-suite bathrooms, ...

## SAVILLS COURCHEVEL 1650

423, Rue Sainte Blandine - 73120 COURCHEVEL

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

